

Sehr geehrte Eltern,

Ihr Kind besucht die 4. Klasse einer Grundschule – wir wissen, dass dies für Kinder wie auch für Eltern eine Zeit ist, die durch viele Überlegungen und auch durch manche Unsicherheit gekennzeichnet ist. Im Vordergrund steht für Sie als Eltern sicherlich die Frage, an welcher Schule sich Ihr Kind am besten entwickeln kann, wo es seine Potenziale optimal entfalten kann, wo es welche Kompetenzen erwerben kann.

Vielleicht besucht Ihr Kind aber auch schon eine weiterführende Schule und zieht nun den Wechsel auf das Landesmusikgymnasium als Seiteneinsteiger(in) in Betracht.

Das Landesmusikgymnasium in Montabaur ist einzigartig in Rheinland-Pfalz. Wesentliches Merkmal ist, dass gymnasiale Ausbildung und musikalisch/instrumentale Ausbildung parallel gestaltet werden. Als Landesgymnasium mit besonderem Profil bieten wir kleine Klassen mit etwa 25 Schülerinnen und Schülern, ein hohes Maß an individueller Förderung sowie zusätzlich zur Hinführung zur allgemeinen Hochschulreife einen kontinuierlichen instrumentalen Einzelunterricht ohne zusätzliche Kosten.

Im Rahmen eines Elterninformationsabends möchten wir Sie gerne darüber informieren, welche Entwicklungschancen wir Ihrem Kind bieten können – egal ob es beim Übergang aus der Grundschule bereits ein Instrument spielt oder nicht. Sie erhalten Antworten auf z.B. folgende Fragen – und auf alle weiteren Fragen und Themen, die Sie interessieren:

- Die Schule mit der besonderen Note: **Was ist eigentlich ein Musikgymnasium?**
- Welches Potenzial steckt in der parallelen Ausbildung von gymnasialer und musikalischer Ausbildung?
- Wie funktioniert die gymnasiale Ausbildung, wie sind die musikalische Ausbildung und der Instrumentalunterricht gestaltet?
- Welche besonderen fachlichen, sozialen und personalen Kompetenzen erwerben Kinder an einem Musikgymnasium?
- Mit welchen Erwartungen, Ängsten und Wünschen setzen sich Kinder in der vierten Klasse auseinander?
- Wie begleiten Lehrerinnen und Lehrer mein Kind am Landesmusikgymnasium? Wie wird mein Kind über das Fach Musik hinaus gefördert und unterstützt?
- Vor welchen Herausforderungen stehen Seiteneinsteiger(innen) beim Wechsel auf das Landesmusikgymnasium?
- Ist mein Kind für ein Musikgymnasium geeignet?
- Wo steht das Landesmusikgymnasium im Hinblick auf die Digitalisierung?
- Wie wird das Internatsleben gestaltet?
- Wie ist die Ganztagschule organisiert?
- Wie sind die Klassenzusammensetzung und das soziale Klima in den Klassen?

- Wie ist die verkehrstechnische Anbindung des Landesmusikgymnasiums?
- (hier könnten Ihre Fragen stehen)

Wir freuen uns auf Ihr Interesse an unserer Schule und Ihren Besuch bei uns am Mittwoch, d. 6. November 2024, ab 19:30 Uhr in der Aula des Landesmusikgymnasiums.

Am Samstag, d. 9. November, begrüßen wir Ihre Kinder mit Ihnen gemeinsam gerne ab 9:30 Uhr und/oder ab 11:30 Uhr bei unserem bunten und lebendigen Info-Tag mit vielen Aktionen und v.a. ganz viel Musik.